

Japanisch lernen

Kanji des Monats: „*nana*“

七 *nana* - sieben

Wenn Sie gerade die Fußball-WM in Südafrika im Fernsehen verfolgen, können Sie es sich wahrscheinlich von der dortigen Wetterlage her gar nicht vorstellen, aber Ihnen ist schon klar, dass dort Winter herrscht? Es ist nämlich alles anders herum auf der südlichen Erdhalbkugel. Wir haben nur Glück, dass sie dort fast in einer Zeitzone mit uns liegen, so dass zwar die Jahreszeit auf dem Kopf steht, die Uhrzeit sich aber eigentlich nur um eine Stunde verschiebt, und wegen unserer Sommerzeit sogar gleich ist.

Trotzdem ist natürlich auch in Südafrika gerade Juli und damit nehmen wir unsere Zahlen noch einmal wieder auf, weil es gerade besonders gut passt. Sie müssen nämlich glücklicherweise Ihren Fernseher nicht auf den Kopf stellen, um die Spiele aus Südafrika zu sehen, aber unsere arabische „sieben“ schon, wenn wir unser *kanji* dafür haben wollen!

七 (*nana*) Tja, mehr gibt's dazu eigentlich auch nicht zu sagen, und das ist ja auch gut so! Genießen Sie einfach das Finale der WM, den Sommer und stehen Sie ruhig mal Kopf!